
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1298 回 通常例会（新会員入会）報告 

ゲスト・新会員の入場      MERL 委員長 Ｌ葛西栄二 

開会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介    幹 事 Ｌ藤井利也

岐阜県赤十字血液センター 事業部長   小池 則弘 様 

推進課主事  野倉 康則 様 

会長あいさつ     会 長 Ｌ川出正男

岐阜県赤十字血液センター様から感謝状の授与             

ご挨拶  岐阜県赤十字血液センター  事業部長 小池 則弘 様

――― 食事懇談 ――― 

乾杯     前会長 Ｌ田中正臣 

ゲストの退場      MERL 委員長 Ｌ葛西栄二 

新会員入会式                           

新入会員歓迎の挨拶    会 長 Ｌ川出正男

新会員紹介 山村 均  様    スポンサー Ｌ松波英一

新会員紹介 竹中 雅史 様   スポンサー Ｌ川出正男 

新会員宣誓              竹中 雅史 様  

バッチの贈呈 

委員会の委嘱     会 長 Ｌ川出正男

新会員挨拶    Ｌ山村 均 

４月度慶祝行事 

次年度所属委員会委員の委嘱  次期会長 Ｌ藤田宜良 

ＴＴ登場        Ｔ Ｔ Ｌ長屋宜明

委員会報告 

幹事報告      幹 事 Ｌ藤井利也  

会計報告      会 計 Ｌ佐溝信夫

出席報告                           出席委員 

また会う日まで 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

昨日は故 L.赤塚勲の告別式に多数ご会葬頂きありがとうございまし

た。残された私達で頑張ってこのクラブの為に勤めていきたいと思っ

ています。 

本日は血液センターからお越し頂いているということで、四献について

少しお話ししてみたいと思います。 

入会歴の浅い皆様は４献という言葉はあまり聞き慣れないと思います

が、ライオンズクラブが勧めている活動で四献というものがあります。 

これは、献血、献眼、献腎、そして骨髄移植、これを称して四献と言い

ます。当クラブは献血活動は一生懸命に行っていますが、その他につ

いてはなかなか進んでいないのが実体です。 

かつて保健委員会からドナーカードを配ったことがありました。ドナー

として臓器を提供する、しないは自由な訳なのですが、移植意思があ

るのに、それが伝わらないで、そのまま提供されないままになってしま

うことが、往々にしてあるのではないかと思っています。当クラブがそ

のことに対して取りまとめをすることは、１つの案ではないかと考えま

す。毎年皆さんの意思を確認し、それを事務局で管理して、万一の時

に家族にお伝えし、役立ててもらうという方法はどうでしょうか？ 

すぐに出来るかどうかは難しい問題ですが、ライオンズクラブの存在

意味はそういったところにあるのではないかと思っています。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 4 月 19 日 12:15～  岐阜会館

司会 ： L.福田 譲



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ 日本赤十字社血液センター様より感謝状の授与 

・ご挨拶    日本赤十字血液センター事業部長 小池則弘様 

晴れの感謝状をお渡しできることになり嬉しいことです。これも偏に皆様方の平素からの 

多大なご尽力の賜であると思っております。 

日本赤十字社を代表して、今後とも皆様の献血へのご支援ご尽力をお願いして挨拶と 

代えさせて頂きます。 

これからも重症患者の為の血液確保に、ご尽力をお願い申し上げます。 

 

■ 新入会員入会式 

・新入会員歓迎の挨拶  Ｌ川出正男 

お二人のご入会おめでとうございます。私ども南ＬＣのメンバーは、会長の私としても 

胸を張ってご紹介出来る素晴らしいメンバーばかりです。 

１日も早くメンバーの皆さんと解け合って、交友関係を深めて頂きたいと思っています。 

・新会員の紹介 

【山村均さんの紹介】  スポンサー Ｌ松波英一 

山村均さんは公益社団法人岐阜病院の理事長であり、医学博士であられます。 

非常にグローバルな視野がある、優れた先生です。私たちの岐阜県病院協会の副会長も 

やって頂いています。昭和１６年生まれで名古屋市立大学医学部を卒業されています。 

公益社団法人は日本では珍しい公共性の高い半官半民の病院です。ひと昔前の日野は 

人里離れたさみしい場所でしたが、今から１０年程前にすばらしい新しい病院に建て替え 

られてからは、良い環境のすばらしい地域になっています。 

【竹中雅史さんの紹介】  スポンサー Ｌ川出正男 

竹中雅史さんは古田竹中法律事務所の弁護士さんです。昭和５２年生まれの３４歳です。 

当南ＬＣでは、Ｌ河村に次いで２番目の若さです。私どもの店に来られた折に、当ＬＣへの 

入会を勧めたところ、気持ちよく承諾して下さって本日の入会となりました。 

わが南ＬＣ３人目の弁護士さんとなります。どうぞよろしくお願いします。 

・委員会委嘱   会長 Ｌ川出正男 

今日ご入会頂いた２人に出席委員を委嘱します。 

・新会員挨拶   L.山村均 

この名誉ある岐阜南ＬＣに入会させて頂きました山村でございます。 

少々年をとっていますが、一緒に入会した竹中先生がお若いので足して２で割って頂くと 

ちょうど良いかと思います。この南ＬＣの権威を守るように、私達２人これから頑張って 

活動していきたいと思います。どうぞこれからご指導頂きますようよろしくお願いします。 

 

■ 3 月度 誕生日お祝い 

１日 L 中島寛孝 ３日 L 川口真市 ６日 L 福田 譲 ７日 L 河村直樹                        

１２日 L 古田 修 １３日 L 土本俊行 １８日 L 細江茂光 ３０日 L 北川稔朗 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

前回お話ししましたサラリーマン川柳が好評でしたので 

また新しいサラリーマン川柳をご紹介します。 

・ 赤ちょうちん 会議の時より 意見出る 

・ 離さない 十年経つと 話さない 

・ 赤い糸 やがて夫婦は コードレス 

・ 続柄を 慌てて妻を 毒と書き 

・ ゴミ出し日 捨てに行かねば 捨てられる 

・ 円満は 見ざる言わざる さからわず 

・ ありがとう その一言が 潤滑油 

● Ｌ堀 三三男   ３,０００円   

４月のゴルフ例会で何年ぶりか優勝しました。その喜びとして。 

● Ｌ千賀 英治  ３,０００円 

岐阜国際カントリークラブで優勝しました。その喜びとして。 

● Ｌ福村 善光、 Ｌ杉山 眞澄、 Ｌ吉田 直美  ３０,０００円 

４月８日の二丞会２０周年記念端歌と民謡を楽しむ会に、多数の会

員の皆様にお越し頂きありがとうございました。 

感謝の気持ちとして。 

正会員  75 名  出席  68 名 

出席率  90.6%  前回の補正 100% 

 

ファイン ＆ ドネーション 123，500 円 

・教育市民委員会 

   聴導犬募金        １８２,７９０円 

   去年の信長まつりの募金   ７２,８９５円 

以上合計２５５,６８５円を聴導犬協会へ寄附しました。 

・ＰＲ委員会   燦々の原稿を本日例会終了までに提出下さい。 

・俳句同好会  本日例会終了後に俳句会を開催します。 

・計画委員会  次回（５月１０日）の例会は、メンバー企業訪問例

会となっています。当日の交通手段についてのアンケートを例会

後に提出下さい。 

 

【委員会記録】 

４月１５日（日） ８：３０ 保健委員会  

マーサ２１にて献血活動。 ８名参加 

４月１６日（月） ９：１７ ゴルフ部会がクレセントバレーＣＣで行わ

れました。 

 

【委員会・その他のお知らせ】  

４月２４日（火） １８：００  

結成５５周年準備実行委員会 岐阜キャッスルイン 

４月２６日（木） １０：００  

第１回ながら川ふれあいの森連絡協議会 

環境委員長 Ｌ遠藤昌克が出席致します。 

４月２７日（金） １１：００  

次期ＨＺＣ・ＺＣ・地区委員長・地区委員会議 岐阜都ホテル 

次期ＺＣＬ福村善光、次期ＺＣＡＬ堀三三男が出席致します。 

会計 L. 佐溝 信夫

【次年度委員会の委嘱】        次期会長 L.藤田宜良 

次年度の委員会編成表に基づき、会員の委嘱とします。 

（次年度委員会編成表が配布されました） 

 

TT L. 長屋 宜明

・４月４日（水）１８：３０ 準備委員長会議が岐阜会館で開催されま

した。               

・４月７日 (土)８：３０ 市内８クラブ合同アクティビティ道三祭り献

血活動が行われました。保健委員会の皆さんを始め多くのメンバ

ーの皆さんにご協力をいただきありがとうございました。 

・４月１０日（火）１３：００ ５５周年記念会打合せが事務局で行わ

れました。 

・４月１３日 (金) １１：１０ 第４回キャビネット会議が四日市都ホテ

ルで開催され、名誉顧問Ｌ松波英一が出席致しました。 

・４月１６日 岐阜南ライオンズクラブメンバー 赤塚 勲ライオン

が、午前６時３９分、享年８８歳をもってご逝去されました。謹んで

ご冥福をお祈り申し上げます。 通夜４月１7 日（火）午後 7 時より 

葬儀４月１８日（水）午後１時より 六条岐阜斎場 

・L.早川 滋  体調不良のため不在会員になりました 

 

■エコキャップ運動  

現在までの累計  1,040,976 個 

ワクチン＝1301.2 人分  ＣＯ2＝8,198ｋｇ  

今期累計   472,536 個  

ワクチン＝590.6 人分 ＣＯ2＝3,722ｋｇ （4/6 受付分まで） 

 

幹事 L. 藤井 利也


